

## „Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

am 13.03. fand unsere Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2019 statt. Das vergangene Jahr war eines der umfangreichsten mit Konzerten und Bergparaden. Insgesamt hatte unser Orchester 28 Auftritte, bei denen eine durchschnittliche Teilnehmerzahl von 23 Musikern pro Veranstaltungen zu verzeichnen war.

Mit der größten Teilnehmerzahl von 30 Kapellenmitgliedern war der Bergmännische Musikverein zur Bergparade in Annaberg-Buchholz aufmarschiert.

Auf ebenso viele Auftritte konnte das Bergquartett zurückblicken. Der weiteste führte ins Bundesland Hessen zum Tunneldurchbruch am Triemberg im Wehretal-Oetmannshausen.

Zur Festveranstaltung in Annaberg-Buchholz zum Welterbetitel und die musikalische Umrahmung anlässlich der Uraufführung des MDR-Films „Von der Sehnsucht nach dem Licht“ im Saal auf dem Sauberg, waren besondere Höhepunkte.



Hannes Schaller und Uwe Wendler gratuliert zum 10-jährigen

In Anerkennung für die 10-jährige Mitgliedschaft im Verein konnte Hannes Schaller diese Würdigung entgegennehmen. Der 17-jährige Schüler des Humanistischen Greifenstein Gymnasium in Thum, begann schon frühzeitig im Kindergarten sich mit den Musikinstrumenten vertraut zu machen, da war er 4 Jahre. Sein Interesse für die Instrumente führte er in der Grundschule in Gelenau weiter. Mit dem Übergang zum Gymnasium begann er mit dem Erlernen des Baritons. Die Blechblasinstrumente hatte er schon immer im

Auge und besonders die Posaune. Nur seine Körpergröße erlaubte es, erst mit 14 Jahren an der Musikschule in Thum dieses Instrument zu erlernen. Mit einer Prüfung konnte Hannes mit diesem Instrument erfolgreich die Ausbildung abschließen und ist zu einem festen Bestandteil des Orchesters geworden. Ebenfalls gehören Vater und Schwester zum musikalischen Klangkörper. Die Gelenauer Familie bestätigt immer wieder, das herzliche Miteinander aller Orchestermitglieder. Wir hoffen natürlich, dass Hannes nach dem Abschluss der Schulzeit weiterhin der Traditionspflege die Treue hält.

Es ist sicherlich nicht immer einfach Schule Beruf, Familie und Verpflichtungen im Verein zu organisieren. Das wurde auch bei unserer Zusammenkunft diskutiert.

Deshalb möchten wir wieder auf diesem Wege, alle Eltern, Großeltern ansprechen ihre Kinder und Enkel zu motivieren, die Lust und Liebe zu entwickeln, beim Erlernen eines Instrumentes. Durch den Gemeinschaftssinn im Orchester wird die positive Persönlichkeit bei der Wertevermittlung jedes Einzelnen gefördert. Das Aneignen des Musikinstrumentes ist natürlich an kein Alter gebunden, eine gute Zeit ist erwiesenermaßen zwischen 9 und 10 Jahren.

Fühlen Sie sich und ihre Kinder angesprochen, unterstützen wir Sie gern und es besteht die Möglichkeit mit unserer Förderung, bis Ende Mai sich an einer Musikschule anzumelden.

Für Ihr Interesse, steht Herr Uwe Wendler jeweils freitags zur Kapellenprobe, in der Zeit von 18:00-19:45 im „Haus des Gastes“ Max-Wenzel-Straße 1, für Fragen bereit. Sehr gerne können Sie den Musikalischen Leiter auch bei unseren Auftritten ansprechen.

Natürlich können sich auch Musikanten jederzeit bei uns melden und mitspielen.



Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf

Anfang März erhielten wir die traurige Nachricht, dass unser Mitglied Werner Daniel am 29.02. verstorben ist. Werner war leidenschaftlich mit der Blasmusik verbunden. Er begann schon in seiner Jugend Schlagzeug zu spielen. In der Bergkapelle war er bis zur Schließung des VEB Zinnerz und setzte seine Begeisterung nach 1990 beim jetzigen Bergmännischen Musikverein fort. Bis 2012 war er als aktiver Musiker tätig. Wenn es seine Gesundheit erlaubte, besuchte er freitags unsere Proben.

Als Zeichen für seine über 50-jährige Treue als Musikfreund zu Ehrenfriedersdorf, umrahmte das Bläserquartett die Trauerfeier und begleitete Werner Daniel zur letzten Schicht.

Aus gegebenem Anlass sind im April keine Konzerte möglich.

Mit musikalischem Gruß

Der Vorstand des BMV

I